

ALLOCUTION DE LA DÉLÉGATION DU VIET NAM
AU 13ème GROUPE DE TRAVAIL SUR L'EPU DE L'ALGÉRIE

(Genève, 29/05/2012)

par M. VU Anh Quang, Ministre, Chargé d'Affaires

Madame la Présidente.

Ma délégation souhaite la bienvenue à la délégation algérienne de haut niveau, conduite par son Excellence *M. Mourad Medelci*, [^] et le remercie pour sa présentation du 2^e rapport national. *Ministre des Affaires Étrangères.*

Le Viet Nam note avec satisfaction des engagements fermes pris par l'Algérie pour la protection et la promotion des droits de l'homme ainsi que des résultats remarquables dans la mise en œuvre des recommandations acceptées lors du 1^{er} examen. Nous saluons des avancées réalisées par l'Algérie dans ses réformes politiques, normatives et institutionnelles, l'élargissement des droits et libertés, et notamment les récentes élections législatives et la levée de l'état d'urgence. Aussi apprécions-nous les mesures prises pour améliorer les droits économiques et sociaux dans le pays, à savoir la lutte contre la pauvreté, la gratuité dans l'éducation et les soins de santé, la réalisation de plusieurs Objectifs Millénaire pour le développement, l'amélioration des indices de développement humain...

Ma délégation voudrait formuler 2 recommandations pour l'Algérie :

1. ^{Pour garantir les} Renforcer des mesures de réformes pour consolider l'Etat de droit et des mécanismes nationaux de protection des droits de l'homme.
2. Consacrer plus de ressources aux stratégies et programmes visant à lutter contre le chômage, surtout chez les jeunes et à réduire les disparités entre les régions et celles entre les groupes sociaux, surtout en matière d'accès à l'éducation et aux soins de santé.

Je vous remercie. /.